



Destaca reducción en crímenes en primer año de Marina del Pilar

Mexicali vive la reducción de la incidencia delictiva más baja de los últimos 10 años, lo cual de acuerdo a los indicadores oficiales y de organismos ciudadanos, ha convertido a la capital en la ciudad más segura del Estado y en una de las más seguras de la frontera norte, destacó la alcaldesa Marina del Pilar Ávila Olmeda al rendir su Primer Informe de Actividades.

Durante el acto oficial, el gobernador del Estado, Jaime Bonilla Valdez, felicitó a Marina del Pilar por los avances en materia de seguridad y la animó a continuar por la ruta del trabajo coordinado entre los gobiernos estatal y municipal, en beneficio de las y los cachanillas.

En Sesión Solemne, la presidenta municipal presentó ante el Cabildo su Primer Informe de Gobierno, donde reconoció el trabajo y compromiso con Mexicali del Síndico y regidores que lo integran, para privilegiar los acuerdos y el interés superior por la ciudad.

Agradeció también el trabajo y compromiso de los servidores públicos que integran el gobierno municipal, así como el apoyo del presidente Andrés Manuel López Obrador y del gobernador del Estado, Jaime Bonilla Valdez.

Ávila Olmeda resaltó los logros de este primer año de administración municipal en 5 ejes principales Mexicali Seguro; Retos en la Contingencia; El Desarrollo de Mexicali no se Detiene; Buen Gobierno y Mexicali Sustentable.

En ese sentido, destacó la histórica reducción de delitos en Mexicali, la más baja de los últimos 10 años, en donde algunos indicadores, como el robo a casa habitación, han disminuido hasta en un 33 por ciento.

En ese rubro, el secretario de Seguridad Pública Federal, Alfonso Durazo Montaña, hizo énfasis en los logros en materia de seguridad de la alcaldesa Marina del Pilar.

Por otro lado, el presidente del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública del Estado, Juan Manuel Hernández Niebla, envió un mensaje, donde reconoció que el gobierno municipal de Mexicali es el que más ha avanzado en el combate a la delincuencia.

La alcaldesa Marina del Pilar Ávila Olmeda presentó ante el Cabildo el Primer Informe de Actividades, adelantó las obras que se realizarán en el segundo año de gobierno.

Durante la Sesión Solemne, que se llevó a cabo en la Sala de Cabildo del Palacio Municipal, Marina del Pilar destacó dentro del eje "Retos en la Contingencia", el trabajo realizado por el personal de Salud y de los servicios de emergencia, incluidos Bomberos y Policías, por quienes pidió un minuto de aplausos. Asimismo, solicitó de manera respetuosa un minuto de silencio para las personas que han fallecido a causa del COVID-19.

La presidenta municipal de Mexicali subrayó que, a pesar de la pandemia, el gobierno municipal no se detuvo y dio prioridad a dar el apoyo a quienes más lo necesitan, con la entrega en conjunto con el gobierno del Estado y organizaciones ciudadanas, de más de 600 mil canastas de alimentos, así como la entrega de más de 4 millones 800 mil pesos en insumos médicos para el personal de Salud, Bomberos y Policías.

En cuanto al eje “El Desarrollo de Mexicali no se Detiene”, indicó que no obstante los efectos de la contingencia del Coronavirus, Mexicali tuvo en este primer año, una inversión en obra pública sin precedentes, sin necesidad de recurrir a créditos ni endeudamiento, superior a los 290 millones de pesos. Además, destacó que, a pesar de la disminución del personal por cuestiones de la emergencia sanitaria, ni un solo día se dejaron de prestar los servicios básicos.

Entre las obras destacadas del primer año de gobierno municipal, Ávila Olmeda mencionó la inversión para regenerar el Centro Histórico. En ese rubro, el secretario de Turismo a nivel federal, Miguel Torruco, resaltó el trabajo que se ha realizado para convertir al primer cuadro de Mexicali en un polo de atracción para visitantes, así como las labores para promover otros puntos del municipio.

Respecto a las acciones destacadas del eje denominado “Buen Gobierno”, subrayó que Mexicali, de acuerdo a las calificadoras como **HR Ratings**, y organismos ciudadanos como “ObserBC”, cuenta con finanzas públicas estables, sanas, y además se ha avanzado en el pasivo heredado por administraciones anteriores.

En ese tenor, el diputado federal Mario Delgado, felicitó a la munícipe mexicalense por la labor realizada en el primer año de gestión, donde además comentó que las acciones llevadas a cabo por el gobierno municipal han dejado en claro que la Cuarta Transformación se ha empezado a reflejar en la ciudad y sus habitantes.

En el quinto eje “Mexicali Sustentable”, Marina del Pilar las comentó acciones prioritarias, como la campaña “Limpiemos México”, donde se retiraron más de 2 mil 500 toneladas de desechos en la ciudad, se borraron más de mil 700 metros lineales de grafiti y se realizó una limpieza sin precedentes del Dren Mexicali.

Ávila Olmeda adelantó que en el segundo año de gobierno se implementarán más acciones de obra pública, bacheo y pavimentación, pero también se reforzarán aún más las tareas de seguridad. Sin embargo, también dio a conocer que como alcaldesa se planteó el reto de convertir a Mexicali en la ciudad más segura de la frontera norte, por lo cual anunció algunas de las obras que contribuirán a este rubro.

"Vamos por el encapsulado de la unidad de transferencia para evitar emisiones tóxicas; la creación del Parque Lineal Independencia como un nuevo pulmón y espacio recreativo para la ciudad, y la construcción del Albergue de Bienestar Animal para perros y gatos en situación de calle, es un tema de salud pública", informó.

La presidenta municipal aseguró que después de muchos años, ahora sí, se tiene un ayuntamiento comprometido, cercano a la gente, trabajador, honesto, eficiente y transparente.

“Gracias por su confianza, y recuerden que, con trabajo arduo, corazón y voluntad, Mexicali ahora sí es y será un ejemplo de ciudad y buen gobierno”, agregó.